

## **Überraschender Saisonstart für den Turnverein Bauma am Fiirabig Cup**

Am Freitag 9. Mai fand bei strahlendem und warmem Wetter der mittlerweile zur Tradition gewordene Vorsaison Wettkampf Fiirabig Cup in Fehraltorf statt. Wieder konnten die Organisatoren eine Rekordzahl gemeldeter Vereine verzeichnen und längst sind es nicht mehr nur Teilnehmer aus der Region sondern auch Vereine von weiter her wie Orpund aus dem Kanton Bern oder Wald aus Appenzell Ausserrhoden, welche diesen Wettkampf für einen ersten Überblick über den Formstand nutzen.

Wir von Bauma waren vor allem gespannt, wie es uns gelingen würde, unsere auf diese Saison hin neu einstudierte Gerätekombination zu präsentieren. Wir hatten fleissig und gut trainiert, aber wie würde die Feuerprobe vor Publikum funktionieren? Würde alles klappen und wie würden wir die Nerven im Griff haben? Alles lief erstaunlich gut und trotz einiger kleiner Patzer gelang uns eine gute Vorstellung und wir wurden mit der Note 9.47 belohnt und bekamen auch viele Komplimente für das neue Programm. Auch die Vorführung an den Schaukelringen gelang uns sehr gut und wir erhielten dafür ex aequo mit Wald AR (ebenfalls an den Schaukelringen) die Höchstnote für eine Gerätevorführung an diesem Abend von 9.57. Dies bedeutete Platz 1 in der Wertung Geräte. Die Note der Gerätekombination war die 5. besten an diesem Abend in der Sparte Geräte.

Auch die Leichtathleten waren an diesem Abend im Einsatz. Das junge Team zeigte sich im Weitsprung und bei der Pendelstafette. Die Noten fielen nicht ganz so hoch aus, wobei die Messwerte für gute Noten jedoch auch ziemlich hoch angesetzt sind.

In der Gesamtwertung, bei welcher die beiden Leichtathletikdisziplinen und die Gerätekombination zusammen zählten erreichen wir den 16. Rang von 26 Vereinen. Insgesamt ein (überraschend) guter Saisonstart, der uns motiviert für die kommenden Anlässe.

Sarah Hauert